



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE du 25.11.2025

### La Région Dents du Midi accueille les Championnats du Monde de Ski Alpinisme 2025

Du 2 au 8 mars 2025, la Région Dents du Midi accueillera les très attendus Championnats du Monde de ski alpinisme. Cet événement prestigieux marque un retour aux grandes compétitions dans la région, dans la lignée des Championnats du Monde de 2008 et des épreuves de Coupe du Monde de 2022 et 2023.

Si la Suisse (le Valais en particulier), l'Italie et la France forment ensemble le berceau du ski alpinisme, cette pratique sportive connaît aujourd'hui un très fort développement. Quarante-neuf nations de trois continents sont membres de l'ISMF, association faîtière pour le ski de montagne. Le ski alpinisme fera son entrée dans le programme olympique des jeux de Milan/Cortina d'Ampezzo en 2026 et les épreuves de Morgins serviront de qualification pour ce rendez-vous. Plus de 300 athlètes sont attendus et tenteront d'obtenir leur billet Olympique. Un comité d'organisation expérimenté et motivé travaille depuis plusieurs mois à la mise en place d'une semaine de compétition de haut niveau qui laissera un souvenir inoubliable à tous les participants.

### Le gratin du ski alpinisme à Morgins

Cet événement prestigieux rassemblera plus de 300 athlètes issus de près de 40 nations, qui s'affronteront dans cinq épreuves majeures :

- Lundi 3 mars : Relais mixte aux Crossets
- Mardi 4 mars : Course verticale à Morgins (Foilleuse)
- Jeudi 6 mars : Sprint à Morgins (Géant)
- Vendredi 7 mars : Course individuelle à Morgins (Foilleuse)
- Samedi 8 mars : Course par équipe entre Champoussin et Morgins

Le programme complet, ainsi que les parcours détaillés des courses sont disponibles sur [le site officiel de l'événement](#).



### Morgins, station phare du ski alpinisme en Valais

Avec la création du premier rando-parc valaisan en 2016, Morgins s'est depuis positionné comme station phare du ski alpinisme. En plus des infrastructures, la Région Dents du Midi a vu émerger plusieurs champions sur son territoire : Catherine Mabillard, Emilie Gex-Fabry, ou encore Yannick Ecoeur ont pris place sur des podiums de championnats du monde ou de la Patrouille des Glaciers. Dorénavant, c'est aux jeunes talents locaux comme **Margaux Mendes**



**de Leon et Tobias Donnet**, membres de l'équipe suisse, ou encore **Jérémy Knoerr**, originaire de Troistorrents et représentant la Thaïlande, d'assurer la relève et de faire vibrer le public morginois lors de ces épreuves à domicile.

La réussite de cet événement ne serait pas possible sans la participation de plus de 250 bénévoles qui seront mobilisés avant, pendant et après l'événement. Des places sont encore à pourvoir, et l'inscription est ouverte sur [rddmworldcup.ch](http://rddmworldcup.ch).

*« L'aspect festif de ce rassemblement permettra au public et aux athlètes de se côtoyer lors des cérémonies d'ouverture et de clôture ainsi que sur la place de fête créée à cet effet. Morgins et la Région Dents du Midi mettent tout en œuvre pour que les championnats du monde de ski alpinisme 2025 soient une réussite sportive, une publicité pour le ski de montagne et une belle image pour notre pays. »* **Charly Rey-Mermet, président du comité d'organisation.**

*« Pour ces championnats du monde on a poussé le curseur du sprint encore plus loin en intégrant bosses et virages relevés à la manière du ski cross. L'objectif est d'offrir un parcours attractif autant pour les coureurs que les spectateurs ! Du côté du relais mixte on retourne sur les pentes des Crosets comme lors des championnats du monde 2008 pour une petite touche nostalgique mais également pour partager l'événement à l'ensemble de la région. La verticale utilise le parcours de la plus vieille verticale de Suisse et probablement la plus iconique. La course par équipe fera de son côté un clin d'œil au parcours de 2008 et l'individuelle innovera avec un parcours très nerveux et accessible pour les spectateurs grâce à la télécabine. Ce parcours au sommet de la Foilleuse garantira le spectacle avec un passage toute les 6-7min devant les spectateurs ! »* **Yannick Ecoeur, directeur de course.**

*« Je suis très heureux de pouvoir vivre des mondiaux en Suisse, à la maison. C'est aussi une motivation supplémentaire pour toute l'équipe suisse qui aura à cœur de faire de gros résultats afin de porter haut les couleurs de notre pays. La Région Dents du Midi offre un terrain de jeu parfait pour la pratique du ski alpinisme et ce cadre exceptionnel nous offre également une occasion unique de promouvoir notre sport. »* **Rémi Bonnet, membre de l'équipe suisse de ski alpinisme.**

**Contact Média Comité d'organisation :** Charly Rey-Mermet – [charly@rey-mermet.ch](mailto:charly@rey-mermet.ch) – 079 353 89 37

**Contact Média RDDM :** Benjamin Arvis-Maxit – [barvis@rddm.ch](mailto:barvis@rddm.ch) – 024 524 11 11